

# REDAKSI SATU

## Kapolda NTB Pimpin Apel Gelar Pasukan Lalin dan Samapta Jelang Pra-musim dan MotoGP

Syafruddin Adi - NTB.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 28, 2022 - 03:17



*Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto (depan) didampingi Wakapolda, Irwasda, Dirlantas, KaroOps., usai Apel (27/01) di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB.*

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto memimpin Apel gelar pasukan gabungan lalu lintas (Lalin) dan samapta Polda NTB beserta jajaran

menuju kesiapan pengamanan pra-musim dan MotoGP mendatang di Pertamina Mandalika Internasional Street Circuit.

Apel yang digelar di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Kamis (27/01/2022) dihadiri oleh Kapolda NTB, Waka Polda NTB, serta KA Satker Polda NTB diantaranya Irwasda, Dirlantas, KaroOps, Kabid Humas serta personil Lantas Polda NTB dan jajaran se-pulau Lombok.

Bertindak selaku pemimpin Apel, Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto menyampaikan beberapa hal yang harus dipersiapkan selain dari mengecek kesiapan yang baru saja dilakukan dalam rangka penyelenggaraan event internasional pra-musim dan MotoGP di Mandalika.



Dalam arahnya Kapolda mengingatkan kepada seluruh personil yang bertugas selama pelaksanaan kegiatan pra-musim dan MotoGP bahwa yang utama harus diperhatikan adalah kesehatan dari personil itu sendiri. Beliau berpesan bahwa menjaga dan memelihara kesehatan segenap personil ini akan menentukan kualitas dan keberhasilan dari tugas-tugas yang dilaksanakan.

"Tolong kesehatan itu kita utamakan, bila terasa kurang sehat segera periksa, akan dilakukan kordinasi dengan Biddokes Polda NTB dan jajaran agar bisa mengecek kesehatan personil secara rutin," jelasnya.

Disamping itu Djoko juga berpesan agar seluruh personil (pejuang Tangguh) untuk meningkatkan performa yang bagus, tidak hanya seragam yang bagus tetapi pakaian harus sesuai dengan aturan. Rasa kebanggaan bertugas pada momen pra-musim dan MotoGP harus bisa tertanam pada diri semua pejuang tangguh ini karena kegiatan ini bukan lagi NTB tetapi Indonesia.

Untuk membuktikan bahwa kita siap dalam tugas ini, Jenderal Bintang dua ini berharap agar mulai hari ini kepada seluruh personil yang bertugas nanti nya agar dapat menyamakan persepsi untuk tertanam pada ingatan kita dengan hitungan mundur hari di laksanakan event pra-musim dan MotoGP.



"Saya berharap kepada Ka Satker bahwa mulai hari ini hitungan mundur penyelenggaraan event ini sudah tidak lagi ada yang keliru menyebutnya. Harus tepat dan sama jumlah perhitungan mundur penyelenggaraan event ," jelasnya.

Kepada seluruh Ka Satker terkait, Djoko berharap agar selalu menghimbau dan mengingatkan kepada personil nya bahwa kegiatan ini bukan hanya kegiatan yang bergengsi ataupun luar biasa, tetapi kita harus bisa memberikan kontribusi positif melalui kegiatan ini guna pemulihan Ekonomi Nasional pasca bencana covid-19 .

"Laksanakan tugas ini dengan benar dan baik serta penuh rasa keikhlasan. Bila ada hal-hal yang masih kurang maka Kasatker segera melaporkan di kesempatan pertama kepada saya," pinta Djoko. (Adbravo)